

**Article paru dans le Courrier Cauchois
du 16 novembre 2018**

Fin des combats en Afrique du Nord
Commémoration du 5 décembre



Le cortège se rendant sous les halles

GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE

Mercredi 5 décembre, c'est Léon David, ancien capitaine de la gendarmerie qui a pris la parole en premier, et fait l'historique de cette commémoration, René Vimont, maire de la commune a lu la lettre de Geneviève Darrieussecq, secrétaire d'Etat auprès de la ministre des armées.

Il s'est ensuite exprimé à titre personnel, sur les dégradations subies par l'Arc de Triomphe, et a

eu des paroles très dures pour en condamner les auteurs.

Christian Legrand, président des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie, et Claude Ouas, ont rendu hommage aux quatre victimes de l'ex-canton de Cany-Barville.

Après avoir remercié les portedrapeaux, le cortège s'est ensuite dirigé sous les halles pour écouter le discours de Xavier Batut, député de la circonscription.